

# 復活にしいろ日記

にしいろ日記が帰ってきました。  
題して【復活にしいろ日記】  
多くの方から再開を願う声をいただきました。  
ありがとうございました！



11月26日(水) №.266 今日の【にしいろ】は、こちら！  
本校でもインフルエンザの人が増えてきています。手洗い・うがい  
は丁寧にやっていきましょう。そして、調子を崩している人は、早く  
よくなってくださいね！ 症状が少しでも軽くなりますように！  
今日は、幼小交流の様子をお届けします！ 幼稚園のみんなは、かわ  
いいね～癒やされる^~  
その前に・・・



先日行われた、小学生陸上の表彰を行いました。2人とも優秀な成  
績で、本当によくがんばりました！ まず、大会に参加するという行動  
力が素晴らしいね。そして、他の人が体験できなかったことを体験で  
きたから、2度美味しいね^~にしいろ！



幼稚園の皆さん、思い思いに自分の作りたいものを作っていましたね！そこに寄りそうお姉さん1年生^^なんかいつの間にかお姉さんですね～にしいろ！



今度はお兄さん登場！なんか頼りにしてます～って雰囲気が出ますよね！なんかいい写真^^にしいろ！



こちらは、どんぐりごまのどんぐりに模様を描いています。こちらも寄り添うお姉さん^^みんな安心して活動できていたなあ～にしいろ！



こちらも幼稚園の子は、一生懸命作っていました！作りたい！こうしたい！って気持ちがあるのでしょうね^^それを見守る1年生！なんかいい感じの交流会でしたね^^にしいろ！

いつも文の最後に「にしいろ！」って書いていますが、これに動きを付けたいと思っています。なんかいい動きとかポーズがないか募集します笑

子どもたちの皆さん、考えてみてください！よろしく！

週の真ん中水曜日・・元気出してがんばるで～